



57. Bad Gandersheimer Domfestspiele



Das Musical Comedian Harmonists

Der Anfang – Der Höhepunkt – Das Ende

Die Geschichte der Comedian Harmonists als Musical auf der Bühne der Domfestspiele in Bad Gandersheim. In den 20er und 30er Jahren mischte die Comedian Harmonists Deutschland mit ihren witzigen und frechen Liedern auf.

Wer kennt sie nicht, „Mein kleiner grüner Kaktus“, „Ein Freund, ein guter Freund“ oder „Veronika, der Lenz ist da“ aber auch Lieder wie „Der Onkel Bumba aus Kulumba“, „In der Bar zum Krokodil“ und „Der Blumentopf“ sind Lieder von den Comedian Harmonists. Am Samstag den 8. August 2015 haben wir diese und andere Lieder auf der Festspielbühne von Bad Gandersheim gehört.

Es hat sich gelohnt, ausverkaufte Vorstellung, optimales Wetter und die Schauspielerische und Musikalische Darbietung der Darsteller waren top. Die Aufführung des Musicals war gelungen.

Das Ensemble bei den Festspielen



Auf ein Wiedersehen bei den 58. Bad Gandersheimer Domfestspielen

Pressestimmen:

Bewundernswert vor allem die gesanglichen Leistungen der Schauspieler, die das hohe Niveau der Darbietung über die zwei Stunden halten konnten.

Carmen Barann, Hessisch/Niedersächsische Allgemeine

Nicht nur weist (die Gruppe) außerordentliche Spielfreude auf, sie ist auch bühnencharakterlich spannend gemischt.

Gerhard Armanski, Gandersheimer Kreisblatt

Zitat:

Bereits knapp 45.000 Karten abgesetzt

Spielt das Wetter in diesem Zeitraum so gut mit, wie es derzeit angekündigt ist, könnte die 57. Spielzeit der Gandersheimer Domfestspiele laut Angaben der Festspielleitung zur bislang erfolgreichsten Spielzeit unter der Intendanz von Christian Doll werden.